



LANDKREIS HAVELLAND

Bundesverdienstkreuz für Brieselangerin

v.l. Landrat Dr. Burkhard Schröder, Angelika Spiekermann, Bürgermeister Brieselang Wilhelm Garn

12.08.2014

Die Brieselangerin Angelika Spiekermann nahm am 14. August das Bundesverdienstkreuz entgegen. Es ist die höchste Auszeichnung der Bundesrepublik Deutschland. Sie wird vom Bundespräsidenten verliehen. Der Landrat des Landkreises Havelland, Dr. Burkard Schröder, übergab den Orden in Brieselang. Angelika Spiekermann wurde für ihr 20-jähriges Engagement in der Äthiopienhilfe geehrt.

Initiator Pfarrer i. R., Bernfried Schliephacke, hatte im April 2013 die öffentliche Würdigung von Angelika Spiekermann beim Bundespräsidenten Joachim Gauck angeregt.

Seit den 1990er Jahren hat sich Angelika Spiekermann in einem Äthiopien-Spendenprojekt des Landesausschusses für Innere Mission (LAFIM) für das stigmatisierte Volk der Oromo eingesetzt und in den letzten 20 Jahren zahlreiche Projekte in Afrika realisiert:

Bau von Brunnen und Quelleinfassungen

Schul- und Kindergartenbauten

Aus- und Weiterbildungen von MitarbeiterInnen in einer Gesundheitsstation

Finanzierung von Gesundheits- und Soforthilfemaßnahmen

Unterstützungsarbeit in der Menschenrechts- und Flüchtlingsarbeit

Förderung der Beziehung der Bundesrepublik Deutschland zum Binnenstaat Äthiopien

Dies ist ein Auszug aus der Pressemitteilung von Sebastian Häussler, [Gemeinde Brieselang](#).

v.l. Landrat Dr. Burkhard Schröder, Angelika Spiekermann, Bürgermeister Brieselang Wilhelm Garn

[Zurück](#)